

En el día de la Madre Vocera de Gobierno hace llamado a reconocer la labor de las cuidadoras

En vísperas del día de la madre la Seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga junto al Delegado Provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, se reunieron con madres cuidadoras informales de la Asociación Yo Cuido en la comuna de Quilpué. El objetivo del encuentro es dar a conocer y visibilizar las necesidades de las y los cuidadores informales de Chile, otorgándoles soportes y herramientas necesarias para asegurar su inclusión en la sociedad.

En la cita, las autoridades locales pudieron profundizar sobre la misión y dificultades que enfrentan estas madres que se agruparon con el fin de contribuir a mejorar la calidad de vida de las y los cuidadores informales de personas en situación de discapacidad, dependencia, enfermedad grave, enfermedad rara y/o condición diferente.

Anuncio Patrocinado

La Vocera Regional reflexionó sobre el emotivo encuentro y la necesidad urgente de entregar mayor soporte a estas madres cuidadoras informales señalando que “estuvimos conversando con ellas acerca de cómo el Estado tiene que tener un rol fundamental en preocuparse de las labores de cuidados, que son en su mayoría ejercidas por mujeres. Hablamos sobre el sistema nacional de cuidados y de cómo tiene que existir una corresponsabilidad social en donde los hogares, los padres, pero también el Estado se hagan cargo de potenciar una igualdad en estas labores”.

Un trabajo en ocasiones poco valorado e informal el cual trae consigo dificultades económicas, sociales, patologías de salud mental y física mermando en ocasiones su propio desarrollo humano, según han expresado las integrantes de “Yo Cuido”.

En el día de la Madre Vocera de Gobierno hace llamado a reconocer la labor de las cuidadoras

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por esta razón “vamos a trabajar en conjunto para realizar diálogos ciudadanos e impulsar la materia de las labores de cuidados y en definitiva mejorar la calidad de vida de estas personas con situaciones de discapacidad, estos niños y niñas que han sido abandonados históricamente por el Estado y nosotros como gobierno lo recogemos, lo tomamos y vamos a trabajar en conjunto”, precisó la Seremi de Gobierno.

En ese contexto el Delegado Provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, recogió las inquietudes de las asociadas de “Yo Cuido” promoviendo acciones en conjunto con la seremi, indicando que “tuvimos una muy enriquecedora reunión con la Asociación “Yo Cuido” y escucharlas es toda una experiencia respecto de lo que es la sensibilización de lo que ellas viven a diario con sus hijas, con sus hijos y eso hace valorar aún más lo que es este sistema nacional de cuidados que estamos hablando como gobierno. Porque en realidad son personas que han estado invisibilizadas durante muchísimos años, quizá durante toda la vida y ahora esto está saliendo, está apareciendo y nos parece tremadamente valioso que podamos hacer partícipe a más ciudadanía, que sea más socializado para que sepamos exactamente de lo que se trata y buscar soluciones, porque se requieren soluciones. Para mí ha sido una reunión muy emotiva y estoy muy agradecido de la visita de “Yo Cuido”.

Por su parte, Karin Brito integrante de la asociación “Yo Cuido” agradeció la escucha activa por parte del gobierno local y los compromisos alcanzados explicando que “nos vamos con

En el día de la Madre Vocera de Gobierno hace llamado a reconocer la labor de las cuidadoras

hartas cosas, fue súper enriquecedora la reunión, varios puntos concretos por los cuales trabajar así que eso igual se agradece, que nos estén escuchando y se cree la visibilización de nuestra problemática. Nos vamos con eso, y también con lo que se comprometió el Delegado sobre el tema del trabajo para nosotras y con el compromiso para crear una credencial del cuidado de la casa “Yo Cuido”, compromisos que les vamos a hacer seguimiento. Fue un súper buena instancia, agradecida de la invitación y que se sigan creando más instancias como esta con nosotras y otras organizaciones para poder visibilizarnos a todos”.

Finalmente, tanto las autoridades como las integrantes de “Yo Cuido” coincidieron en la necesidad de resignificar fechas como el día de la madre, de manera que todas las implicancias que tiene la maternidad y el cuidado de personas con capacidades diferentes también sean evidencias, valoradas y apoyadas por la sociedad e instituciones en su conjunto.

y tú, ¿qué opinas?